
 
 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
Rencontre du 17 octobre 2023  

 
 

  

 

 

 

PRÉSENCES ABSENCES 

Genni Ade Sanya 
Pamela Belleville 
Nathalie Bourgon 
Valérie Ducharme 
Jacinthe Goudreau 
Karine Jobin 
Mélissa Landry 
Alanna Lawson 
Karine Morissette 
Nathalie Poirier 
Roxanne Proulx 
Suzie Teixeira 
Krystel Tremblay 
Caroline Verner 

  

 

1. Ouverture de la séance et mot de bienvenue / présentation 
La rencontre débute à 6 :40 pm. 

 

2. Secrétaire d’assemblée 
Mélissa Landry 

 

3. Adoption de l’ordre du jour 
Proposé par : Krystel Tremblay  Secondé par : Nathalie Poirier 
 
L’ordre du jour est adopté à l’unanimité. 

Résolution 2023-2024-08 
 

4. Adoption du procès-verbal du 13 juin 
Proposé par : Caroline Verner  Secondé par : Karine Jobin 
 
Le procès-verbal est adopté à l’unanimité. 

Résolution 2023-2024-09 
 

5. Élection de la présidente et de la vice-présidente 
Présidente : Caroline Verner 
Vice-présidente : Mélissa Landry 
Proposé par : Genni Adesanya  Secondé par : Nathalie Bourgon 
 
Les élections sont adoptées à l’unanimité. 

PROCÈS-VERBAL 



            Résolution 2023-2024-10 

 

6. Parole au public  
Aucun point à discuter. 
 

7.  Règles de régie interne 
Un survol des règles de régie 
Proposé par :  Alanna Lawson  Secondé par :  Valérie Ducharme 
 
Les règles de régie interne sont adoptées à l’unanimité. 

Résolution 2023-2024-11 
 

  

8. Calendrier des rencontres 
Proposé par : Nathalie Bourgon    Secondé par :  Suzie Teixeira 
 
Le calendrier des rencontres est approuvé à l’unanimité avec l’ajout des heures et lieu 
des rencontres. 

Résolution 2023-2024-12 
 

 

9. Location de locaux 
Proposé par :  Karine Jobin   Secondé par :  Suzie Teixeira 
 
La location des locaux est approuvée à l’unanimité avec l’ajout du Pro-foot. 

Résolution 2023-2024-13 
 

10. Sorties scolaires 
Aucune nouvelle sortie à discuter ou approuver. 

Résolution 2023-2024-14 
 
 

11. Normes et modalités 
La direction présente les normes et modalités qui seront déposées sur le site de l’école, 
et mentionnées dans le Bavard des vents. 
 
Le lien sera ajouté dans le Bavard des vents. 
 

12. Formation membres du CÉ 
Envoi fait lors de l‘invitation à la séance du 17 octobre. La formation est proposée par le 
Ministère de l’Éducation du Québec. 
 

13. Mots des enseignants 
3eme cycle – Valérie a discuté des stratégies de lectures proposées, et des ateliers 
d’écriture. Une auteure sera de passage à l’école prochainement pour les 2eme et 
3eme cycle.  
 
1er cycle – Krystel – Le programme Littera est suivi. Krystel a discuté des ateliers de 
lecture, les moments d’évasion, les ateliers de gestion d’émotions, les activités dans la 
cour entre les plus jeunes et les grands, ainsi que les bricolages d’Halloween. 
 
2eme cycle – Karine a discuté du programme CCQ, les ateliers de lecture et d’écriture 
ainsi que le projet d’Halloween d’écriture.  



 
Préscolaire- Nathalie a discuté de l’intégration des 4 ans, la première rencontre des 
parents, la mise en place des routines ainsi que les thèmes courants ex : Rentrée, 
pompier, pomme, hypothèse, bricolage. Nouveau de cette année, une orthophoniste 
est présente à l’école pour support les besoins en orthophonie. 
Caroline Verner a demandé aux enseignants si elles avaient observé des différences 
considérant le changement d’heure du diner.  
 
Oui, généralement davantage d’attention le matin pour les enfants, et ils apprécient les 
après-midis plus courts. Pour les plus jeunes, ils ont faim le matin, donc un petit 
ajustement pour eux.  
 

14. Mot du personnel professionnel 
L’orthopédagogue – personnel professionnel temps plein à l’école afin d’apporter un 
soutien aux élèves, présentement 35 élèves. 
 
Psychologue est présente aux deux semaines et l’orthophoniste est aussi présente 
cette année. 

 

15. Mot du service de garde 
Cette année, un manque d’employé amène des limitations aux nombres de places.  
Deux premières journées pédagogiques : Atelier dehors des plates-bandes et atelier 
culinaire. 
 

16. Mot du comité de parent 
Grève de transport terminée et les élections ont eu lieu.  

 

17. Mot de l’OPP 
BBQ de la rentrée a eu lieu, très bonne participation. 

 

18. Mot du partenaire externe 
La directrice générale de la Source des jeunes était présente. Cette maison s’adresse 
aux jeunes de 8 à 17 ans. Le café étudiant sera encore disponible cette année. C’est 
ouvert pour les jeunes de 6eme année, une fois semaine. Ils peuvent venir diner à la 
maison des jeunes. Un frais de 20 $ pour l’année est demandé afin de participer. On 
peut retrouver davantage d’information sur les différentes activités proposées par la 
maison des jeunes sur le page Facebook. 

 

19. Mot de la direction 
Mme Morissette mentionne que c’est la semaine des directions.   Le jeudi 14 
septembre s’est tenue la promesse des brigadiers avec le policier-éducateur martin 
Fournel au gymnase devant tous les élèves. Le 19 septembre a eu lieu la conférence 
pour contrer l’intimidation. La pratique de feu a eu lieu et prochainement il y aura une 
pratique de code blanc. Le 19 octobre, la pratique de la grande secousse aura lieu. Le 
31 octobre, nous ferons notre levée de fonds annuelle, le marcheton  
 
Une section sur les agressions sexuelles doit être ajouté au plan de lutte. Le projet 
éducatif sera revu prochainement. 
 
Mme Morissette remercie le travail de Mme Bourgon qui nous quittera pour une autre 
tâche au CSSD.   
 
 



20. Varia 
Aucun varia 
 

21. Levée de la séance 

 
La rencontre se termine à 8 :03 pm. 
 
Proposée par : Valérie Ducharme   Secondée par : Nathalie Bourgon 
  
La levée de l’assemblée est approuvée à l’unanimité 
 

*************** 
 
Secrétaire de rencontre : Mélissa Landry 


